

Les amis de Cuba en Argentine nous envoient une réplique géante de la casquette de Fidel



La Havane, 20 nov. (RHC).- Le mouvement argentin de solidarité avec Cuba et l'Union des Cubains résidant en Argentine ont fait don à notre pays d'une réplique grande taille de la casquette emblématique vert olive que portait Fidel Castro.

La réplique en métal pèse 30 kilos et mesure un mètre cinquante de long et 50 centimètres de haut.

Dans des déclarations à l'agence Prensa Latina, Alberto Mas, membre du Mouvement Argentin de Solidarité avec Cuba, a expliqué que l'idée est de participer avec elle au défilé que les Cubains réalisent tous les premiers mai à La Havane à l'occasion de la journée internationale des travailleurs.

«Tout hommage que nous rendrons au Commandant sera toujours très peu. Aujourd'hui, il est présent avec ses idées et ses pensées et nous tous, non seulement à Cuba mais encore dans toute l'Amérique Latine, nous sommes Fidel » a relevé Alberto Mas qui a ajouté que tout ce que son organisation fait est pour Cuba, pour son peuple, pour sa Révolution et pour son leader historique.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/147876-les-amis-de-cuba-en-argentine-nous-envoient-une-replique-geante-de-la-casquette-de-fidel>



Radio Habana Cuba